少少香

Nº 8

秋山は明浄にして粧うがごとく 北宋の画家・郭煕(かくき)

秋の山が紅葉によって色づくようすを言います。錦(にしき)の織物のように美しい秋が始まりま す。ちなみに他の季節は「春山は淡冶(たんや)にして笑うがごとく」「夏山は蒼翠(そうすい)にして 滴るがごとく」「冬山は惨淡(さんたん)として眠るがごとく」です。

日が短くなり次第に寒さがつのる季節ですが、空の色や気候の移り変わり、野山の変化に目を向 けて、秋の移ろいを楽しみたいと思います。

10月18日から感染状況が国レベル1となり、少しずつ普段の学校生活が戻ってきています。 ただし油断せず、寒くなってくるので、体調管理に気をつけて元気よく過ごしましょう。

鹿児島県へ修学旅行、そして秋の遠足

10月27日(木)28日(金)、山之口小、富吉小と合同で、 6年生7名は修学旅行に行きました。天候に恵まれ、全員参加で 歴史や平和学習、水族館や動物園見学ができました。宿泊や食事 も含め、学校では得られない満足の1泊2日の経験となりました。

5年生は宮崎市、4年生は青井岳、1~3年生は町内遠足でした。

実りの秋 もち米稲刈り

10月20日(木)に全校児童で稲刈りを 行いました。上級生は刈るのも上手で、それ を運びかけ干しする作業まで、てきぱきこな していました。下級生もケガなくたくさん刈 り取りました。3・4年生が中心でお世話や 観察をしてきたお米です。スムーズに作業を 進め、豊作のお米を収穫できました。

お手伝いいただいた地域の方、保護者の皆 様、ご協力ありがとうございました。

脱穀、精米、 もちつきと進 みます。おい しいお餅がと っても楽しみ です。



音楽大会 合唱発表

11月8日(火)総合文化ホールの大舞台 で全校児童の合唱です。きれいな大きな歌声 で「HEIWAの鐘」を響かせました。他校の 発表も素晴らしく、芸術の秋としても貴重な 経験となりました。

九電工支援 さっぱり伐採

北側、西側の敷地外や 電線に当たる枝、台風 後の折れ枝等を落とし ました。高所まで作業 してもらい安心な環境 になりました。

(10月20日)



11月の行事予定

11月の生活目標

日	曜	校 内 行 事
2	水	脱穀
3	木	文化の日
4	金	全校集会
7	月	委員会活動
8	火	音楽大会参加
9	水	山之口ブロック研修会のため4時間授業
		貧血検査6年
11	金	人形浄瑠璃伝承活動
16	水	もちつき大会前日準備 11/14(月)~
17	木	もちつき大会持久走練習開始
23	水	勤労感謝の日
25	金	就学時健康診断(1・2年4時間授業)
		人形浄瑠璃伝承活動
28	月	クラブ活動
30	水	市教科主任会のため4時間授業

本に親しもう

・進んで本を読みましょう。 ・読んだ本の感想をいろいろな 人に伝えましょう。

麓小

 $HP \sim$

小中連携 あいさつ運動

7日(月)

8日(火) 11日(金)



《12月の主な行事予定》

- 1日(木)みやざき学習状況調査5年
- 2日(金)参観日、学校保健委員会
- 5日(月)委員会活動
- 6日(火)1人5鉢運動
- 15 日 (木) 持久走大会

- 16 日(金)人形浄瑠璃伝承活動
- 22 日 (木) 清掃班会
- 23日(金) 2学期終業式、大そうじ

【冬休み12月24日(土)~1月9日(月)】

3学期始業日 1月10日(火)

ています。これらの作品は、ます。学校では積極的にリーダー元気で明るく、協力的な男 な男子? シップを発揮 名の6年生で

ふもとっ子ギャラリー 6年生















